
Ratsmitglied Heymann erkundigt sich nach dem Sachstand in Bezug auf die 

Schaltung einer flächendeckenden Nachtabsenkung der Straßenbeleuchtung und der 
Einführung einer smarten Straßenbeleuchtung. 

Herr Witt erläutert, dass die angesprochene Nachtabsenkung bereits seit der ersten 

Jahreshälfte 2017 im gesamten Stadtgebiet etabliert ist. In Bezug auf die smarte 

Straßenbeleuchtung konnte die Verwaltung noch nicht weiter arbeiten. Die 

Fortsetzung der Initiative ist aber weiter im Blick. 

 


